

La sociedad regional también se encargará de las obras de seis nuevos centros de salud

El Gobierno aprueba un convenio con la CEP para construir el Hospital Tres Mares

NATALIA VICUÑA. Santander

El Gobierno de Cantabria autorizó el pasado jueves, en su reunión semanal del Consejo de Gobierno, convenios con la Sociedad Regional de Coordinación Financiera con las Empresas Públicas (CEP-Cantabria) para la construcción y financiación del Hospital Tres Mares, en Reinosa, así como para la edificación de un total

de seis centros de salud en otras tantas localidades de la comunidad autónoma. Asimismo, aprobó un Decreto que establece la concesión de una ayuda económica extraordinaria de 300 euros a los beneficiarios de pensiones no contributivas de jubilación e invalidez. Entre los acuerdos adoptados figuran inversiones y ayudas por importe de 12,1 millones de euros.

Según explicó la vicepresidenta, Dolores Gorostiaga, el trámite para la aprobación del convenio se llevará a cabo a lo largo del mes de julio que hoy comienza con el objetivo de iniciar las obras del hospital de forma inmediata. En lo que respecta a las características que el centro hospitalario tendrá, informó que serán "iguales" a las ya anunciadas aunque remarcó que el borrador de la cartera de servicios será discutido porque "posiblemente sufrirá algunas modificaciones".

Asimismo, anunció que además de la construcción del hospital, se va a hacer una reorganización de la zona.

También en este área se aprobaron convenios entre el Servicio Cántabro de Salud y la CEP Cantabria para la construcción de los centros de salud Castro II (Castro Urdiales), Tanos-Cartes (Torrelavega), El Alisal (Santander), Camargo-Costa (Camargo), Bezana y Nueva Montaña (Santander).

En sus palabras, los convenios regulan la participación de la CEP-Cantabria en la ejecución de estos proyectos, que supondrán una inversión total de 44.422.817 euros, de los cuales 18.773.918 corresponden al hospital Tres Mares y 25.648.899 a los seis centros de salud.

Igualmente, se aprobó la concesión de una ayuda económica extraordinaria, a través de un Decreto, a los beneficiarios de pensiones no contributivas de jubilación e invalidez.

Las ayudas tendrán una cuan-



La consejera de Sanidad, Charo Quintana, explica el proyecto del futuro Hospital Tres Mares.

ALERTA

tía de 301,55 euros, igual para todos los beneficiarios, y se abonarán en un único pago.

Tal y como señaló, se trata de una ayuda "extraordinaria", de carácter personal y no consolidable para ejercicios futuros, que ascenderá a un total de 1.860.865 euros a repartir entre los 6.171 beneficiarios.

Para recibir la ayuda, Gorostiaga informó que el único requisito que se pide es estar empadronado en la comunidad.

También en Sanidad se aprobaron tres convenios: con el Ministerio de Sanidad y Consumo para que el Comité Ases-

tor para el Tratamiento Farmacológico de la Esclerosis realice informes, a petición del Servicio Cántabro de Salud, sobre nuevos casos y revisiones de tratamiento; con el Comité Español de UNICEF, para desarrollar actuaciones de protección y mejora de la salud y calidad de vida de los niños de la comunidad; y con la Fundación la Caixa y la Asociación de Voluntarios de Informática Mayores de Cantabria, para el acercamiento de las nuevas tecnologías a las personas mayores.

Por último, se autorizó el concurso de 30 plazas dedicadas a la asistencia de personas mayores en las residencias de Liérganes y Torrelavega, con un coste de 180.295 euros.

Por su parte, dentro de la Consejería de Medio Ambiente, se autorizaron dos convenios: uno con la Sociedad Española de Ornitología dirigido a realizar estudios ambientales en zonas de la región especialmente degradadas; y otro con la CEOE-CEPYME con el objetivo de establecer una línea de actuación que facilite la adaptación y cumplimiento de la normativa medioambiental por las empresas.

Las ayudas tendrán una cuan-

Construcción del nuevo colegio público de Reinosa por valor de 8,6 millones

N. VICUÑA. Santander

Otro de los acuerdos destacados de la reunión del pasado jueves fue la autorización para la celebración de un convenio con la CEP para la construcción del nuevo colegio público de Reinosa, cuyo presupuesto asciende a 8.609.945 euros.

Este nuevo colegio concentrará toda la oferta pública de Infantil y Primaria en unas instalaciones "modernas" y que contribuirán a formar un pequeño campus escolar, ya que se ubicarán junto al instituto

Montesclaros. Las obras comenzarán después del verano.

El proyecto, presentado recientemente a la comunidad educativa, contempla la construcción de dos edificios de aulas separados por un patio y un gimnasio cubierto de 1.000 metros cuadrados. En total, ocupará 5.000 metros y contará con 2 aulas para escolares de 2 años, 6 de Educación Infantil, 12 de Primaria y 4 para desdoblados, así como espacios para las enseñanzas de música, inglés o informática.

N. VICUÑA. Santander

En la Consejería de Economía y Hacienda, el Consejo de Gobierno aprobó convenios con la Universidad de Cantabria y la Federación del Comercio Urbano (FECOURSA) de Santander.

Los convenios con la Universidad son cuatro, dos de ellos a través del Instituto Cántabro de Estadística para realizar sendos proyectos de investigación sobre estadísticas históricas relacionadas con los sectores productivos y una estimación indirecta de la renta disponible de los hogares en los municipios de la región. Los otros dos son para llevar a cabo un estudio sobre los empresarios cántabros en Guatemala y una selección de laudos de la Junta Arbitral de Consumo.

Por su parte, el convenio con FECOURSA es para desarrollar el Plan de Modernización del Comercio.

Así, el gasto destinado a la financiación de estos cinco proyectos asciende a un total de 209.833 euros.

Recogida y tratamiento de cadáveres de animales

N. VICUÑA. Santander

En Ganadería, Agricultura y Pesca, se autorizó la encomienda a TRAGSEGA del servicio de recogida, transporte y tratamiento de cadáveres de animales, por importe de 3.750.021 euros.

Igualmente, se aprobaron las encomiendas a Tragsa de los proyectos de las nuevas instalaciones de producción de hielo y almacenamientos frigoríficos para la flota del puerto de Santander y del Centro de Recuperación de Fauna Silvestre, con un presupuesto de un total de 1.589.565 y 512.483 euros, respectivamente.

Además, se concedió una subvención de 165.000 euros a la Federación de Asociaciones de Criadores de Ganado Vacuno de Razas Cárnicas.

En Industria, Trabajo y Desarrollo Tecnológico, se concedieron ayudas por importe de 263.000 euros para fomentar el transporte de interés social y el Gobierno de Cantabria aprobó convenios con la CEOE-CEPYME, la Fundación Laboral de la Construcción y el Instituto Geológico y Minero.

El primero es para la ejecución de acciones formativas por parte de CEOE, con una ayuda de 1.000.102 euros; el segundo, para el desarrollo de acciones de promoción de la seguridad en el trabajo (174.727 euros), y el tercero, con el Instituto Geológico Minero, para llevar a cabo actividades de asesoramiento técnico en el proceso de clausura y restauración de la mina de Reocín (60.000 euros).

Inventario de bienes muebles en posesión de la Iglesia

N. VICUÑA. Santander

En Cultura, se aprobó un convenio con el Ministerio para realizar un inventario general de bienes muebles del patrimonio histórico español en posesión de las instituciones eclesiásticas mientras que en Obras Públicas, el consejero informó de la adjudicación de tres proyectos, con una inversión de 2.290.421 euros. Son: mejora del trazado y ampliación de la plataforma del tramo Castillo-Queijo (Arnuero); ordenación del área de servicio del puerto de San Vicente; y mejora del entorno de la intersección de la carretera Reinosa-Brañavieja.